



Gemeinde Gnarrenburg,
Ortschaft Augustendorf

Moorerlebnispfad

Naturräumlich gehört das Huvenhoopsmoor zum Gnarrenburger Moor, das sich noch im 18. Jh. – als nördlicher Ausläufer des Teufelsmoores – bis in die Nähe von Bremervörde erstreckte. Durch Urbarmachung und Torfabbau sind von diesem einst 60 km² großen Mooregebiet heute nicht mehr als 1,5 km² an naturnaher Hochmoorfläche übrig geblieben. Zu ihnen gehört auch die Landschaft um den Huvenhoopssee (Naturschutzgebiet), die vom Moorerlebnispfad aus gesehen werden kann.

Um dem Besucher Einblicke in die ursprüngliche Moorlandschaft, die Bedeutung von Mooren und die Tier- und Pflanzenwelt zu verschaffen hat die Gemeinde Gnarrenburg in Zusammenarbeit mit verschiedenen Organisationen den Moorerlebnispfad geschaffen. Der Pfad bei dem auch der Besuch des Aussichtsturmes eingeplant ist, führt die Besucher zu verschiedenen Stationen, an denen sie zu bestimmten Themen etwas sehen, erleben oder lesen können. Neben inhaltlichen Stationen gibt es auch eine Modderzone, in der man barfuss das Moor Erleben, oder einen Moorgraben, den man mit einem Stab überspringen kann.

